



Pièces	5 Pièces
Superficie	112 m²
Référence	86050063
Prix	890 000 €

Cannes

Maison à vendre (06400)

Cannes La Bocca (limite Cannes), à proximité immédiate de la forêt de la Croix des Gardes, maison de 5 pièces de 112 m², exposée plein sud, avec vue mer, sur un terrain arboré de 1327 m² avec piscine et sans vis-à-vis. Au rez-de-chaussée, la maison se compose d'une entrée, d'un salon, d'une salle à manger, d'une cuisine séparée, d'une chambre (avec coin douche) et d'un WC indépendant. À l'étage se trouve 3 chambres, dont une avec sa propre salle de douche, ainsi qu'une salle de bains avec WC et un dressing. Possibilité de stationner plusieurs véhicules dans la propriété. Une cave de 20m² en ...

Cannes La Bocca (bordering Cannes), close to the Croix des Gardes forest, this 5 rooms, 112 m² south-facing house with sea views sits on a 1327 m² wooded plot with a swimming pool and no overlooked views. On the ground floor, the house comprises an entrance hall, a living room, a dining room, a separate kitchen, a bedroom (with a shower area), and a separate toilet. Upstairs, there are three bedrooms, one with its own shower room, as well as a bathroom with a toilet and a dressing room. Possibility of parking several vehicles on the property. A 20 m² cellar is located in the basement. Features: ...

ELITE PROPERTIES

26 Avenue de Grasse - 06370 MOUANS-SARTOUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

